

Pressemitteilung zum Ergebnis des Ideenwettbewerbs 2024

Schmittten den 15.12.2023

Dieses Jahr hat die Bürgerstiftung zum zehnten Mal den Ideenwettbewerb ausgerufen. Insgesamt wurden sieben Ideen eingereicht. Davon wurden vier Vorschläge mit zusammen €6.900 prämiert.

- Das Projekt „*Neugestaltung der Grünanlage um das Ehrenmal in Niederreifenberg*“ von Simone Kilian wird mit €3000 gefördert. Ziel des Projekt ist es, die etwa 1000m² große Anlage als Gedenk-, Treff- und Verweilort durch eine naturnahe und artenreiche Gestaltung und Bepflanzung aufzuwerten. Das Projekt setzt auf Bürgerbeteiligung bei der Umsetzung und Pflegepatenschaften und eine Rosenstiftung. Die Bürgerstiftung unterstützt die Anschaffung von Pflanzen und sonstiges Material.
- Das Projekt „*Wiederaufbau der Bruchsteinmauern am Leyhäuschen*“ von Christel Kinkel und Silvia Lankhof wird mit €3000 gefördert. Das Leyhäuschen ist seit seiner Restaurierung und dem Ausbau des Wichtelweges ein beliebtes Ziel von Jung und Alt geworden. Durch den Aufbau der Bruchsteinmauern sollen die alten Terrassen wiederhergestellt werden und dadurch das Platzangebot sowie die Außengestaltung um das Leyhäuschen verbessert werden.
- Das Projekt „*Lerntonne*“ der UMPAS wird mit €600 gefördert. Ziel der Lerntonne ist es, Kinder frühzeitig für das Thema Müll und dessen Vermeidung, Nutzung und Entsorgung zu sensibilisieren. Die Lerntonne enthält Beispielmateriale und soll mit von Kindern selbstgestellten Bastel-, Mal- und Informationsmaterial ergänzt werden. Freiwillige der UMPAS werden mit der Lerntonne die örtlichen Kindergärten und Grundschulen regelmäßig besuchen.
- Das Projekt „*Insektenhotel*“ von der Montessori Eco School wird mit €300 gefördert. Dieses Projekt hat zum Ziel, dem Insektensterben kreativ entgegenzuwirken und Wissen und Umgang von Kindern mit Insekten zu fördern. Die von den Kindern gebastelten Insektenhotels sollen im Wald, auf Wiesen und in privaten Gärten aufgestellt werden.

Die Preisträger und ihre Projekte werden am 19. Januar 2024 beim Neujahrsempfang der Bürgerstiftung noch mal vorgestellt und geehrt.

Mit diesem zehnten Ideenwettbewerb hat die Bürgerstiftung seit 2014 insgesamt 38 Projekte mit einer Gesamtsumme von €72.000 fördern können. Auch wenn nicht alle Vorschläge berücksichtigt werden konnten, so hat sich die Bürgerstiftung dennoch über die rege Beteiligung über die Jahre gefreut und hofft, dass auch in Zukunft viele Bürger mit interessanten Ideen teilnehmen werden. Mit diesen Initiativen sollen das Zusammenleben und Kulturangebot sowie das Erscheinungsbild der Gemeinde Schmittten und die Natur verbessert werden. Die Bürgerstiftung dankt allen Spendern für ihre Unterstützung und hofft auf noch mehr Initiativen und Spenden aus der Bürgerschaft.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an:

Bernhard Eschweiler

Vorsitzender des Stiftungsrats

bernhard.eschweiler@gmail.com

0172-6892471